

Oberliga Herren Hessen

TTC RW 1921 Biebrich : TuS Hornau
Samstag, 01.10.2022, 17:00 Uhr

Für den TuS Hornau geht die Siegesstraße weiter

Im Spiel der Oberliga Herren Hessen traf die Mannschaft des TTC RW 1921 Biebrich am vergangenen Samstag im 2. Saisonspiel auf die Mannschaft des TuS Hornau. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den sechsten und damit bereits den Mannschaftssieg sichernden Punkt erzielte Dennis Haberle. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Dennis Haberle, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC RW 1921 Biebrich dieses Match mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Deutlich nach Sätzen war die Dreisatz-Pleite von Stephan / Lippmann gegen Röhr / Haberle. Zwar brachten Schreitz / Hrytsyienko Gao / Gomez Rivas phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Gao / Gomez Rivas mit 3:1 durch. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Mit 3:1 hatte Xiaojun Gao im Einzel gegen Sascha Röhr die Nase vorn. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Frank Stephan bei seiner 1:3-Niederlage von Andreas Schreitz dann doch niedergedrungen worden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Max Lippmann nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Nazarii Hrytsyienko. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Nur einen Satzserfolg verbuchte nachfolgend Alberto Gomez Rivas bei seiner Niederlage gegen Dennis Haberle. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC RW 1921 Biebrich und TuS Hornau. Xiaojun Gao bezwang anschließend Andreas Schreitz in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Unglücklich war Frank Stephan in der Begegnung gegen Sascha Röhr, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Nicht ganz mithalten konnte Max Lippmann, beim 8:11, 12:10, 10:12, 2:11 gegen Dennis Haberle, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Alberto Gomez Rivas gegen Nazarii Hrytsyienko. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC RW 1921 Biebrich am 09.10.2022 gegen den TTC RhönSprudel Fulda-Maberzell II versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 09.10.2022 gegen den TTC Langen 1950 II mitnehmen.

Statistik:

TTC RW 1921 Biebrich

Doppel: Stephan / Lippmann 0:1, Gao / Gomez Rivas 1:0

Einzel: X. Gao 2:0, F. Stephan 0:2, M. Lippmann 0:2, A. Rivas 0:2

TuS Hornau

Doppel: Röhr / Haberle 1:0, Schreitz / Hrytsyienko 0:1

Einzel: A. Schreitz 1:1, S. Röhr 1:1, D. Haberle 2:0, N. Hrytsyienko 2:0